

Acta de la Asamblea Ordinaria de la **Federació d'Esports de Muntanya i Escalada de la Comunitat Valenciana**, celebrada el día 14 de noviembre de 2020 en la plataforma zoom por la situación sanitaria del Estado de Alarma del COVID19.

Asistentes:

CIRCUSCRIPCIÓN DE ALICANTE

Estamento de Técnicos
Manuel Amat Castillo
Lina Montesinos Pastor
José Ignacio Amat Segura
Miguel Anta Sancho

Estamentos Deportistas

Dolores Roelas Triviño
Mª Asunción Martínez Rodríguez
Xavier Mulet Leyda
José Amorós Peiró
Maria Jesús Reig García
Carlos Mª Mansanet Terol
Mari Angels Coloma i Sanchís
Manuel José García García
Alicia Avendaño Marín

Estamentos Árbitros

Francisco Durá Sempere Pedro Arturo Urendez Vega Heike Killis

Estamentos Entidades Deportivas

Club de Deportes de Montaña y Escalada Kordino (Luis Alfonso García Aragonés)
Club de Marcha Nórdica Costa Blanca Elx (Andrés Mora Martínez)
Centro Excursionista Biar (Enrique Larios Álvarez)
Centro Excursionista Eldense (Julián López Busquiel)
C.D. de Montaña y Escalada Trail Villena (Miguel Flor Hernández)
S.M. Club Atletismo Maratón de Crevillente (Daniel José Agulló Mas)
Centro Excursionista de Villena (Pedro Torres Catalán)
CIRCUSCRIPCIÓN DE VALENCIA

Estamentos Entidades Deportivas Club de Muntanya Desnivell (Mª Amparo Adell Albalat)

Estamento e Técnicos Salvador Blanco Cots

Estamentos Deportistas

Carlos Gabriel Ferris Gil Josep Ramón Olcina Gramage Analía Juan Guillén Silvia Rodríguez Calero Juan Manuel Raga Rubio Guillermo José Lucas Durá

Estamentos Árbitros

Enrique Fernando Sempere Barrachina Rafael Miguel Tarrazona Cucart

Estamentos Entidades Deportivas

Centre Excursionista de Rotova (Emilio José Pla Verdú)
Centre Excursionista d'Ontinyent (Joan Belda Sanchis)
Club Senderismo de Valencia (Raúl Sanchís Trilles)
Club d'Escalada Sargantana (Carolina Fuster Martin)
C.D. de Muntanya i Escalada Xativa (Carlos Morant Vázquez)
Ardillas Club de Senderismo (Juan Gabriel Escrivá Lapuerta)

CIRCUSCRIPCIÓN DE CASTELLÓN

Estamentos Deportistas

Rosario López Alba Victoria Costa Morales Paül Peralta Aguilar

Estamentos Árbitros

Manuel Segarra Berenguer

C.E. Amics Volta al Terme de Fondeguilla (Ximo Marín Herrero)



ORDEN DEL DIA

- 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.
- 2. Calendario de Competiciones Oficiales y otras actividades deportivas 2021
- 3. Precios y modalidades licencias deportivas 2021.
- 4. Aprobación Tarifas Arbitrales.
- 5. Aprobación Presupuestos 2021.
- 6. Consideración y aprobación, en su caso, de las propuestas que formulen los miembros de la Asamblea.
- 7. Sugerencias y Preguntas.

Siendo las 9.30 horas del 14 de noviembre de 2020 se reúnen por la plataforma **ZOOM**, los asambleístas relacionados en la página anterior, previamente citado a este acto.

Toma la palabra el *Sr. Carlos Ferris (presidente de la FEMECV)*, comenta que la asamblea se tenía que haber realizado en la localidad de lbi, organizada por el "Club Amics de les muntanyes de lbi" junto con el ayuntamiento, se ofrecieron para realizarla de manera presencial con todas las medidas de COVID-19 A pesar de este ofrecimiento no se ha podido realizar presencial y hemos tenido que hacerla online; quiere agradecer todo el interés y la organización para intentar que la Asamblea se desarrolle con éxito.

Informa a los Asambleístas

- Del proceso electoral de la FEDME, que se realizará en la sede de Valencia, donde hay que realizar las votaciones salvo las que sean por correo.
- La Generalitat Valenciana nos han dado el visto bueno de Estatutos de la FEMECV, y se colgarán en la página web.

Se realiza un minuto de silencio, por los fallecidos COVID-19 y por los Federados fallecidos.

Seguidamente se pasa a desarrollar el orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

Toma la palabra la *Sra. Estefanía LLiberos (secretaria de la FEMECV)*, informa a los asistentes que se ha remitido el acta anterior vía telemáticamente y por correo ordinario a los asambleístas que lo han solicitado. Pasa la palabra a los asambleístas si consideran que hay que realizar alguna modificación o enmienda de este documento.

Pide la palabra El *Sr. Julián Busquiel (Representante del Centro Exc. Eldense)*, quería puntualizar en el acta, donde indica Julián Busquiel es Técnico de Senderos Jubilado, no existe esta situación como técnico de sendero, puedes ser "activo" o "no activo",



dependiendo si tienes la licencia en el año en curso, además quiere agradecer que se haya añadido que su valor como voluntario sea muy beneficiosa para la FEMECV.

Seguidamente se pasa a votación.

VOTACIONES:

A favor	35
En contra	0
Abstenciones	7
TOTAL	42

Se aprueba el 1º Punto del día.

Calendario de Competiciones Oficiales y otras actividades deportivas 2021.

Toma la palabra el *Sr. Carlos Ferrís (Presidente de la FEMECV). Informa que* entramos en un año condicionado por el Covid-19: el año 2020 ya hemos tenido en temas de competiciones problemas con el Covid-19, y quiere destacar que este calendario que se presenta es provisional, ya que vamos a depender de la situación sanitaria.

En cuanto a las actividades relevantes, hay un acto que es muy importante para la Junta Directiva, el **Congreso de Montañismo de la Comunidad Valenciana CIMS**, que será del 12 al 14 de noviembre en Cocentaina. Aprovecha para agradecer al ayuntamiento de Cocentaina y al Centro Exc. Contestá por todo el trabajo que están realizando para su celebración, comenta que se realizarán actividades pre congresuales en septiembre y en octubre en tres universidades, donde podrán asistir todos los federados. Además habrá unas jornadas previas interclubes, las que se tuvieron que posponer, ya que iban a ser en junio en Pedreguer y se intentará hacer en junio del 2021.

El Presidente informa que nos comprometimos en la anterior asamblea de realizar un plan de comunicación y este plan de comunicación se pasó por junta directiva para su estudio. Hoy se presenta en la asamblea, aunque ya llevamos trabajando con él, en los años anteriores, informa que ya tenemos una empresa especializada que va a apoyar al área de comunicación de la federación. Hace un breve resumen del plan que se presenta.

Quiere agradecer a los 13 clubs de Alicante y Valencia y a los Coordinadores de las campañas de senderismo de la Diputación de Valencia y Alicante por el gran trabajo realizado para fomentar el senderismo y el desarrollo de los deportes en los municipios.

Desde el Gabinete de Crisis se ha estado trabajando mucho por las normativas sanitarias y se ha intentado informar en cada momento de los cambios de estas a federados y Clubes a través de la web, redes sociales y respondiendo consultas.



Toma la palabra *Luis Aragonés (Representante del Club Kordino)*. Quiere subrayar que el año que viene será el séptimo programa de Senderismo de Alicante.

Toma la palabra el *Sr. Arturo Uréndez, (Director Técnico de la FEMECV).* Dentro del conjunto de actividades que realiza la Federación, hay una parte que realiza los clubs, para que ellos sean los organizadores, se han realizado las reparticiones a los clubes organizadores y las que quedan vacantes se deja un periodo de 15 días para que otros clubs que no han podido asistir a la reunión puedan solicitarlas, pasadas los 15 días, desde la FEMECV se tratará de buscar clubs afines para organizadas. Este año se ha quedado vacante el Campeonato de Dificultad de Escalada y una de las pruebas de Copa de Escalada, esta última no creemos que haya problema de realizar.

Toma la palabra el *Sr. Carlos Ferrís (presidente de la FEMECV).* A parte del calendario federativo, todas las vocalías están desarrollando actividades y propuestas para tener un calendario anexo o complementario al calendario federativo.

Seguidamente se pasa a votación.

VOTACIONES:

A favor	37
En contra	0
Abstenciones	6
TOTAL	43

Se aprueba el 2º P<u>unto del día.</u>

3. Precios y modalidades licencias deportivas 2021.

Toma la palabra el *Sr. Juan Escrivá* (vicepresidente FEMECV). Ha habido bastantes presidentes que se han puesto en contacto con nosotros, puesto que, dada la situación sanitaria y el confinamiento, se pudiera rebajar el precio de la licencia. Hemos acordado que se haga un detalle de la siniestralidad anual, puesto que los siniestros ocurridos en el 2019 fueron de 743, y esto supuso una carga dineraria de 517.776 euros, un coste medio por cada siniestro de 697 euros aproximadamente.

Los siniestros ocurridos desde el 1 de enero hasta el 1 de agosto 2020 han sido 346. La estimación que puede haber desde el 1 de enero 2020 hasta el 1 de enero de 2021 sería de 690, teniendo consideración que la actividad deportiva se redujo de marzo a mayo la frecuencia de accidentes se habría aumentado respecto al 2019, para el periodo de enero a julio en un 15, 33%.

Mejoras que hemos negociado para las licencias Federativas y seguros 2021:

- LICENCIA AUTONÓMICA: Se amplía su ámbito geográfico de su cobertura, a las comunidades limítrofes, Tarragona, Teruel, Cuenca, Albacete y Murcia.
- Se añade una nueva actividad la Marcha Acuática.



- Se ha puesto en marcha un protocolo de actuación y parte de accidente con un nuevo teléfono 91, de atención las 24h de Generali.
- En relación a Slackline, esta nueva modalidad nos ha pedido un grupo de practicantes que se pueda anexionar a nosotros; pronto la compañía de seguros nos informará.
- Europa Asistance, proveerán de manera gratuita a nuestros federados de los siguientes puntos.
 - o Cobertura de asistencia en el extranjero en cualquier punto del mundo
 - o Gestión de rescates en el extranjero
 - o Gestión de repatriación en el extranjero
 - Fin de pago por adelantado a los federados de la asistencia en el extranjero
 - o Fin de pago por adelantado en el rescate y repatriación en el extranjero
 - Se contará con una mejor plataforma para la gestión de rescates muy complicados.
 - Los federados podrán conocer los centros concertados en todo el mundo, antes de realizar su viaje.

Las licencias federativas van a tener el mismo coste que hemos tenido en el 2020, no se va a modificar nada, a excepción de la Autonómica que, dado que hemos ampliado su cobertura en la red con las provincias limítrofes, pasará a costar de 31,70€ a 46,70€.

La Licencia Federativa Mundial, teníamos que a partir de 7.000 metros se le imponía un importe de 400€, este coste ha sido rebajado a 350€.

Se abre un turno de palabra:

Toma la palabra el *Sr. Francisco Durá* (*Asambleísta*), quiere felicitar por la labor que se ha realizado en las mejoras de las licencias, en su club tienen la modalidad de la Espeleología y ve que no se ha modificado el precio del suplemento, entiende que es una política para no socavar la federación de Espeleología, pero ya que está este suplemento y tenemos una fuga de federados, que tramitan su licencia en la federación de Murcia, ya que tienen la licencia con espeleología mucho más económica que nosotros, comenta que habría que analizar con Howden, para que ese precio se pudiera rebajar y estar en sintonía con la Federación de Murcia.

Durá, pide que se estudie rebajar los seguros temporales e incluir la Espeleología.

Le contesta el *Sr. Escrivá*, seguimos trabajando en todo lo que nos propones El Sr. Carlos Ferris dice que está en contacto con la Federación de Espeleología para diferentes asuntos comunes y queremos llegar a un acuerdo con ellos ya que no queremos meternos en su ámbito igual que tampoco queremos que ellos se meten en el nuestro. Además se informa que este año el número de licencias de Espeleología en la FEMECV ha sido muy bajo, pero estudiaremos este tema junto a Howden.

Toma la palabra la *Sra. Carolina Fuentes (Representante del Club d'Escalada Sargantana)*. Pregunta si en montañas de más de 7.000 metros, ¿Sería la federativa mundial de 350€, incluyendo todo tipo de rescate?



Le contesta el *Sr. Escrivá*, contesta, debería tramitarse la mundial que sería 137.65€ y además debería sacarse la D con el complemento que son 350.00€, para realizar montañas de más de 7.000 metros.

El *Sr. Escrivá*, quiere recalcar que se mantendrá el mismo precio de las licencias que en el año 2020, con todas las mejoras que se han incrementado.

Seguidamente se pasa a votación el punto 3.

VOTACIONES:

A favor	38
En contra	2
Abstenciones	4
TOTAL	44

Se aprueba el 3º Punto del día.

4. Aprobación Tarifas Arbitrales.

Toma la palabra el *Sr. Arturo Uréndez (Director Técnico de la FEMECV)*. Las tarifas de árbitros hacía mucho tiempo que no se habían actualizado, básicamente las tarifas de Marcha Nórdica y árbitros de Carreras por montaña se han aumentado lo siguiente:

Presidente del jurado: 10€

- Árbitros: 7€

En árbitros de escalada, se mantiene el precio, pero si se ha bajado las horas de trabajo, ya que se han quitado las categorías sub9 y sub12. Si se aumenta las horas de trabajo se les aumentaría un 10% de ese precio a los árbitros por compensación.

Seguidamente se pasa a votación el punto 4.

VOTACIONES:

A favor	40
En contra	0
Abstenciones	4
TOTAL	44

Se aprueba el 4º Punto del día.

5. Aprobación Presupuestos 2021.

Toma la palabra al *Sr. Emilio Pla (Tesorero de la FEMECV)*. Hemos basado los presupuestos en los gastos fiscales y reales, este año vamos a tener más ingresos ya que vamos a conseguir más ayudas, firma de convenios y patrocinadores y además ha salido alguna subvención de la que podemos optar. Siempre se realizan los presupuestos para que podamos llevar a cabo el calendario federativo.

Toma la palabra el *Sr. Francisco Durá (Asambleísta)*. Le gustaría saber porque no está la partida de la devolución que se le hace a los clubs por los federados. Además, quiere saber ya que este año ha habido menos actividades por el Covid-19, la cuenta de actividades federativas tendrá un superávit, sugiere que haya una devolución a los clubs lo más amplia posible.

Toma la palabra *Sr. Pla*, le contesta que esa partida está puesta en el presupuesto en la "Devolución Cuota FEMECV", hemos estado barajando la posibilidad de bajarlo ya que con la Licencia Autonómica la Federación ingresó menos en la cuenta de "Ingreso Licencias", pero en principio se va a dejar igual, se tendrá en cuenta para próximos años.

Toma la palabra el *Sr. Carlos Ferris (presidente de la FEMECV)* quiere recordar que se están dando ayudas a los clubes, con el tema de culturales, para reequipamientos de escalada, para la formación de los federados que están en los clubs, a las mujeres y habrá una nueva para actividades medio ambientales. En esta situación tan complicada estamos intentando que todo vaya funcionando bien y apoyando a los Clubs con nuevas líneas o asesorando especialmente en temas Covid.

Toma la palabra *Heike Killis (Asambleísta),* en las partidas de los comités, en Protección de montaña, ha subido de 5.000€ a 35.000€ y se ha reducido en cabio todos los demás comités.

Le contesta la *Sr. Alicia Avendaño (Gerente de la Femecv)*. La subida que ha habido en esa partida es para el Congreso de montañismo que se va a realizar en el 2021 en Cocentaina, como ya han explicado anteriormente. Las vocalías han realizado un ajuste en su comité, pero no ha habido gran reducción en ninguna.

Seguidamente se pasa a votación el punto 5.

VOTACIONES:

A favor	37
En contra	3
Abstenciones	5
TOTAL	45

Se aprueba el 5º Punto del día.



 Consideración y aprobación, en su caso, de las propuestas que formulen los miembros de la Asamblea.

Propuesta del Centro Excursionista de Biar:



Biar, 10 de octubre, 2020

Propuesta del Centro Excursionista de Biar para valorar y/o debatir en la próxima Asamblea General de la FEMECV el 14 de noviembre de 2020.

El cargo de presidente/a de cada centro excursionista recae en una única persona y suele ser el, o la, representante del club frente a la Federación. Pero se pueden dar casos de diferente índole por el cual dicha representación no pueda acudir a los actos, reuniones o asambleas que la Federación organice y en ese caso, el club tenga que redactar un escrito delegando en otra persona.

Solicitamos se adjunte en el orden de la asamblea la posibilidad de que se añada a los archivos de la Federación una persona sustituta (por defecto) del representante del club en los casos puntuales que así lo requiera el club, evitando la tramitación de la comunicación por carta (e-mail) correspondiente notificando la sustitución y la posterior revocación.

A₀B₀

EL PRESIDENTE

FDO.: Enrique Larios Álvarez

Toma la palabra el Sr. Enrique Larios (Representante del Centro Exc. Biar). Cree que es un gasto de tiempo innecesario, ya que la disponibilidad que tienen cada uno no





depende del club, y siempre tienen que estar revocando el representante para que pueda ir otra persona sustituta.

Toma la palabra el *Sr. Carlos Ferris (presidente)* cree que en no es una propuesta como tal, que es más bien un ruego. Pasa la palabra al asesor jurídico.

Toma la palabra el *Sr. Fernando (Abogado FEMECV)*, explicando que no es necesario hacer ningún escrito, ya que, si en este caso el presidente no está, el vicepresidente tomaría posesión, en el caso de que representante de la asamblea sea otra persona, será entonces la Junta Directiva del club la que debe asignar a un representante.

El Sr. Carlos Ferris (presidente de la FEMECV) le pregunta al Sr. Larios si quiere pasar la propuesta a ruegos y preguntas: al aceptar, se pasa ruegos y preguntas y se compromete desde la FEMECV con la ayuda de los clubs, a actualizar los datos de todas las Juntas Directivas de los clubs, y si se da el caso de que el presidente no pueda asistir a las asambleas, en nuestra base de datos tendremos toda la información y sabremos quien es el sustituto.

Toma la palabra *Julián López (Representante del Centro Exc. Eldense)*, comenta que en su caso el secretario general del club certifica lo que el presidente delega.

7. Sugerencias y Preguntas

Toma la palabra el *Sr. Francisco Dura (Asambleísta)*, quería preguntarle al vocal de escalada que si podría explicar si ha crecido en instalaciones urbanas de escalada.

Le contesta el *Sr. Sempere*, estamos intentando que cuando haya algún ayuntamiento, club o empresa interesada en montar una instalación, intentamos ayudarle en todo lo posible. Nos entrevistamos con Climbat, también con el alcalde de Valencia, para ver si nos podía facilitar algún tipo de instalaciones de uso privado, hay clubs que están interesados en homologar sus instalaciones, hemos hablado con arquitecto e ingenieros y seguimos trabajando en este tema.

Tenemos un proyecto para que las empresas fabricantes de presas y sobre todo volúmenes de escalada, puedan facilitar unos descuentos a los clubs que tengan rocódromos, para sustituir las presas viejas por los nuevos volúmenes, esto nos ayudará también para tener una base de datos de rocódromos.

Este año ha abierto una empresa en Valencia que se llama Naturalclimb, con unas instalaciones fantásticas: Además indorword va a montar un rocódromo en Alfafar, y para mediados del año que viene también habrá otro gran rocódromo que abrirá sus instalaciones en Valencia.

Toma la palabra el *Sr. Carlos Ferris (presidente de la FEMECV)* comenta que en el orden del día teníamos previsto dar en esta Asamblea los premios de escalada y alpinismo pero no ha sido posible por tener que celebrarse on line,. Pasa la palabra al Sr. Miguel Anta (Vocal de escalada y Alpinismo).

Sr. Anta nos comenta los premios



Desde la vocalía de Alpinismo y Escalada decidimos impulsar premios de actividades no competitivas, ya que el alpinismo y la escalada deportiva son mucho menos visibles que las actividades competitivas. Hay 5 categorías; ha quedado desierta la de Alpinismo Europeo, aunque que después de cerrar las fechas de presentación ha salido algún deportista que querían presentar su actividad, pero ya estaban cerradas las convocatorias: La dotación económica seria de 900€.

Así ha quedado la categoría y los premiados:

- Escalada Deportiva y Bloque Iker Ortiz Tudera (Escalada deportiva de grado 9ª) con una dotación económica de 300€
- Escalada en hielo y Dritooling Marta Pérez Bravo (Integrante del equipo Nacional de Alpinismo y en el plan de tecnificación de Alpinismo CV, Actividad en Alpes) con una dotación económica de 500€
- Escalada en Pared Roy de Valera Paseka (Actividad de liberación de una vía en el peñón de Ifach, pared con una vía de hasta 8A – 8A +) con una dotación económica de 700€
- Alpinismo Extraeuropeo Javier Pérez Muñoz. (Accesión a un 8.000) con una dotación económica de 1100€.

Además, se entregará un trofeo-escultura a los premiados, un trofeo que ha sido muy acertado elegido por Juan Escrivá. Este año ha sido fácil, ya que solo ha habido una candidatura por cada categoría, así que no se ha tenido que organizar ningún tribunal para la elección, las bases están públicas en la web de la FEMECV.

El *Sr. Carlos Ferri*s comenta que se va a hacer la entrega de estos Premios en la Sede de Valencia el 20 de noviembre. Continua el *Sr. Ferris*, informando que tuvo una reunión con el Director General de Medio Natural, con el cual tenemos bastantes temas a tratar: le sugirió que tuviera especial atención con nuestro colectivo, ya que somos unos 20.000 federados y 400 Clubs que desarrollan actividades por las montañas de la CV. Respecto a la problemática del pico de Peñagolosa con el propietario de la finca, seguimos trabajando y la Conselleria sigue gestionándolo para ver si llega a alguna solución. Además estamos haciendo una revisión del convenio de senderos con la Conselleria de Medio Ambiente. Tenemos un protocolo con la Federación de Caza de la Comunidad Valenciana, por las batidas de Jabalís, para que todos los clubs puedan tener información antes de las batidas autorizadas. De esta forma hay un procedimiento por el que en un momento dado se necesita saber si hay una batida de jabalíes en un municipio y paraje la FEMECV dispondrá de esa información.

La Asamblea Extraordinaria estaba convocada en primera convocatoria 12:30h, seguidamente de esta asamblea, planteamos a los asambleístas adelantar la asamblea extraordinaria. Toma la palabra el *Sr. Fernando (Abogado)*, tiene que haber unanimidad para que la asamblea siga en esta sesión.

Se abre un debate y se decide cerrar esta sesión online y se abrirá la nueva sesión para la Asamblea Extraordinaria como estaba previsto a las 12.30h

Siendo las 11.40 horas, se da por finalizada la Asamblea General de la FEMECV.



FEM FEDERACIÓ Fem Muntanya

Carlos Ferris Gil Presidente FEMECV

Estefanía Lliberos Ibañez Secretaría FEMECV